

BOLETÍN RSE

Informativo Semanal

BOLETÍN INTERNO DE SOSTENIBILIDAD EMPRESARIAL

SEMANA 07 AL 11 DE NOVIEMBRE DE 2023

EMCALI SOCIALIZÓ OBRAS DE REPOSICIÓN DE REDES DE ACUEDUCTO EN ALTO JORDÁN Y PETECUY II

Noviembre 07. El pasado martes EMCALI realizó socialización de obra de Reposición de la red de Acueducto y Alcantarillado en el barrio Alto Jordán de la comuna 18, por parte de la GUENAA y la Unidad de Responsabilidad Social Empresarial. En la reunión que dio inicio desde las 5:00 p.m. en la sede comunal de Alto Meléndez (Cra. 94 D #2-23), se informó a la comunidad los pormenores de la obra, el tiempo estimado de ejecución y los sectores a intervenir.

Los tramos por intervenir en el sector serán los siguientes: Carrera 95 entre calle 2B1 y calle 2; Calle 2 entre carreras 96 y 97; Carrera 97 entre calle 1D y calle 2; Calle 1D entre carreras 96 y 97; Carrera 96 entre calle 1 y calle 1B; Calle 2B entre carreras 94D y 96; Calle 2B entre carreras 94 A y 94D y Carrera 94D entre calle 2A y calle 2.

Por otra parte, el 10 de noviembre funcionarios de la URSE socializaron a la comunidad aledaña de la PTAR-C, barrio Petecuy II (comuna 6) la reanudación de obra que buscará la optimización de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales PTAR Cañaveralejo con el objetivo de mejorar la prestación del servicio.



BOLETÍN RSE

Informativo Semanal

LA UNIDAD DE RESPONSABILIDAD SOCIAL REALIZÓ ENCUESTAS DE PERCEPCIÓN DE OLORES A LA COMUNIDAD

Noviembre 09-10. La Unidad de Responsabilidad Social de EMCALI realizó 384 encuestas de percepción de olores a la comunidad aledaña de 9 estaciones de bombeo de aguas residuales (Aguablanca, Alirio Mora, Navarro, etc.) y la PTAR-Cañaveralejo, para conocer las sensaciones de las personas sobre el impacto generado por los olores derivados de la prestación del servicio de alcantarillado.

“Es importante que como comunidad nos tengan en cuenta para este tipo de situaciones, somos conscientes de que la planta (PTAR-C) nos beneficia a todos como caleños y hace un trabajo crucial para la ciudad, pero como habitante del sector es real que hacemos un sacrificio hasta cierto punto, porque en ocasiones se emanan olores que no son los más agradables y con los que toca convivir, sería excelente que algún día se pudiera solucionar de forma definitiva”, describió Omar Gutiérrez habitante del barrio Petecuy II.

Las encuestas realizadas complementan el estudio técnico que hace la empresa para medir y mitigar el impacto por olores generados en los procesos de saneamiento del líquido vital, y permiten buscar acciones de mejora para beneficio de la comunidad.



BOLETÍN RSE

Informativo Semanal

EMCALI CONTINÚA LLEGANDO A LOS MÁS JOVENES CON EL MENSAJE DE BUEN USO DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS

Noviembre 09-10. Las Empresas Municipales de Cali continúan cautivando a la juventud caleña a través de las capacitaciones en el uso responsable y eficiente de los servicios públicos domiciliarios.

En esta oportunidad, funcionarios de la Unidad de Responsabilidad Social Empresarial participaron de las *Ferias Empresariales* organizadas por las instituciones educativas Juana de Cayzedo y Cuero (comuna 19) y Agustín Nieto Caballero (comuna 20), donde los estudiantes a través de variadas dinámicas aprendieron recomendaciones para un consumo más consciente del agua y la energía como, reutilizar el agua de la lavadora para usos domésticos, cerrar la llave del agua mientras se cepillan los dientes, y de energía como no utilizar bombillos incandescentes que consumen cuatro veces más que los ahorradores, o desconectar los electrodomésticos cuando no están cumpliendo su función, entre otros.

De esta forma los estudiantes aprenden y comparten con sus familiares y amigos el valioso mensaje de usar y consumir adecuadamente los servicios públicos.

